

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Lingkungan Melalui Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 31, 2023 - 16:54



Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Lingkungan Melalui Anjangsana

KALIBUNDER, 31 Oktober 2023 - Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong yang tergabung dalam Polsek Kalibunder, menjalankan kegiatan anjingsana yang bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih erat antara Kepolisian dan masyarakat. Pada hari ini, tanggal 31 Oktober 2023, Bripka Gonti Manik mengunjungi rumah Mang Eman, salah satu warga di Kp. Cisampih, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, yang sedang menjalankan kegiatan sehari-hari.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Gonti Manik menjadikan momen ini sebagai sarana untuk menyampaikan Program yang digalakkan oleh Kapolres setempat, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mengedepankan nilai-nilai penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan khusus kepada Mang Eman agar dapat mensosialisasikan kepada warga di sekitarnya mengenai bahaya pembakaran rumput kering. Mang Eman diingatkan agar warga tidak membakar rumput yang telah kering, karena tindakan tersebut berpotensi menimbulkan kebakaran hutan atau lahan yang dapat berdampak merusak lingkungan dan menimbulkan polusi udara. Pelaku pembakaran tersebut dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini sebagai tindak pidana lingkungan.

Bripka Gonti Manik juga memberikan selebaran mengenai kampanye "STOP merusak Hutan" dan mengajak warga untuk turut serta dalam upaya penghijauan lingkungan di masing-masing wilayah. Dalam anjingsana ini, Mang Eman juga diharapkan dapat menjadi mitra Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman dan ketertiban lingkungan, serta memperkuat peran Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan anjingsana yang dijalankan oleh Bripka Gonti Manik bukan hanya sebagai sarana komunikasi antara Polri dan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya untuk membangun kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga kamtibmas dan lingkungan. Harapannya, dengan kerjasama yang baik, Desa Bojong akan menjadi wilayah yang aman, damai, dan berkelanjutan.